



**Nombre de alumno: Norma Valeria
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Cruz

**Nombre del trabajo: ensayo signos de
puntuación.**

**Materia: lectura expresión oral y
escrita**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2 cuatrimestre

**Grupo: técnico en administración
de recursos humanos**

Introducción

Para comenzar con esta introducción en pocas palabras los signos de puntuación son aquellos que nos hacen comprender de una mejor manera los textos, las oraciones, a un discurso.

Al momento de leer podemos darnos cuenta que hay muchas maneras en las cuales el un escritos puede darle un sentido distinto a una historia pero al poner un punto y aparte pudo dejar en suspenso la historia o con una coma pudo cambiar la perspectiva del lector.

Nos podemos dar cuenta que en un libro en un ensayo o algo parecido podemos encontrar variedades de signos, pero muchas veces los más comunes son las comas, los puntos, los dos puntos, el punto y coma, etc. Y cada uno de ellos tiene funciones diferentes.

En este ensayo vamos a describir las funciones principales de estos signos pero también veremos que son los signos de puntuación y cuál es la importancia de estos.

Desarrollo

Principales signos de puntuación

Los signos de puntuación son aquellos que buscan delimitar las unidades gramaticales que es un enunciado o una oración, y nos ayuda que al tener un discurso o un texto sea mejor la expresión lingüística y ayuda a diferenciar de otra esto nos ayuda a tener una mejor comprensión al momento de leer.

Los signos de puntuación son muy importantes ya que en cualquier caso que estos no sean empleados pueden afectar el significado de una frase o de una oración, pero también es importante saber cuándo es el momento de usarlos y cuando quizás no es el momento más preciso para utilizarlos para evitar faltas de ortografía al momento de escribir.

Los signos más comunes

Los principales signos de puntuación son el punto, la coma, el punto y coma, los dos puntos, las comillas, los paréntesis, los signos de interrogación, los signos de exclamación, los puntos suspensivos y el guion.

Los signos de puntuación poseen unas normas generales que son establecidas para usarlos de una manera correcta. Sin embargo, es muy posible o lo que la mayoría hacemos que es usarlos de una manera particular para cada signo.

Entre los signos de puntuación que ya hemos visto que son los más comunes también están **los signos de puntuación y auxiliares** los signos de puntuación y auxiliares nos ayudan a tener una mejor interpretación en un texto, y que también estos tengan coherencia y permite que la persona que este leyendo el texto tenga una mejor comprensión en su lectura; algunos de estos signos auxiliares son el guion, las comillas, asteriscos, diéresis, apóstrofe, los paréntesis, y los corchetes.

Funciones principales de los signos de puntuación

Punto

El punto es un signo de puntuación que muchas veces lo vemos ser empleado de varias maneras distintas y algunas de ellas son el punto y seguido, el punto y aparte y el punto final que esto nos indica que algo ya llegó pues claramente al final que una historia ya acabó, o que una oración ya terminó, etc.

El punto tiene dos funciones principales, una de ellas es como signo de puntuación y la otra que sería para señalar una abreviatura. Pero ahora nos vamos a enfocar más en el punto como signo de puntuación.

El punto como signo de puntuación es aquel que marca el final de un enunciado, ya sea de un párrafo o de un texto y pues como ya lo vimos el punto tiene tres maneras en las cuales ya fueron anteriormente mencionadas.

La función del punto y seguido: el punto y seguido separa los enunciados dentro de un párrafo. Esto quiere decir que hay una nueva oración en el mismo renglón.

Punto y aparte: el punto de aparte es aquel que usamos cuando al final de cada párrafo y este nos sirve para cerrar el sentido que lleva un párrafo, y después de que se cierra este párrafo al comienzo del siguiente párrafo comienza con la primera oración que este es conocida como la oración principal ya que esta le da como el sentido o de que se tratara este párrafo.

Función del punto final el punto final es aquel que cierra un escrito o una parte independiente. El punto final claramente es muy fácil de reconocerlo ya que este lo vemos al final d una historia y cuando se utiliza es porque esta historia ya llego a su fin este punto principalmente lo hemos escuchado en muchas expresiones por ejemplo cuando estábamos pequeños y nos leían un cuento por lo regular cuando terminaba el cuento nos decían punto final y que ya acabo, esto nos quería decir que ya no había más historia.

Coma

La coma es el signo de puntuación, que es empleado para separar a los elemento dentro de una oración. La coma es el signo grafico que se representa una pausa breve dentro de una oración, dentro de un enunciado o de cualquier tipo de texto. La pausa que hace la coma es mucho menor que cualquier otra pausa que haga cualquier otro signo de puntuación.

Cuando se utiliza la como la coma va pegada a la palabra a la palabra que se pone antes de la coma y va separada a la palabra que se pone después ejemplo: los signos de puntuación más usados son el punto, la coma y el punto y coma. La coma es considerada el signo de puntuación más utilizado al momento de escribir cualquier tipo de contenido.

Punto y coma

El punto y coma es el signo de puntuación que nos indica una pausa intermitente entre la que se hace con la coma que es una pausa menor y con el punto en una mayor. Este signo se utiliza cuando de debe escribir unido a la palabra que se antecede y después se deja un espacio entre él y la palabra o el signo que le sigue.

El punto y coma no es un punto por lo tanto después que se utiliza el signo la siguiente palabra la primera letra se escribe con minúscula, este signo se utiliza para separar las oraciones, cuando en medio de ellas ya se han utilizado comas.

El punto y coma es un sino que presenta un mayor grado se subjetividad ya que pueden optar por usar este signo de puntuación en vez del punto y seguido, la coma los dos puntos pero aun así el punto y coma no es un signo muy predecible ya que como vimos anteriormente la coma es el signo de puntuación más utilizado.

Conclusión

Como conclusión podemos ver que los signos de puntuación que vimos hoy tienen funciones distintas pero es importante saber el uso correcto de estos ya que al momento de usarlos les pueden dar un sentido totalmente diferente al texto, a la oración o la historia que estamos leyendo y esto sucede porque si no lo empleamos de una manera correcta sería falta de ortografía sino que también es muy probable que la persona que lo esté leyendo sea que no lo comprenda de una buena manera.